

ABSTRAK

Muzaiyanah. NIM 1601290953. *Peran Guru Dalam Penguatan Akhlak Peserta Didik di MI Tasrihatul Islam Gambut Kabupaten Banjar.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrassah Ibtidaiyah. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Skripsi: Huriyah, M.Pd.

Kata kunci: Peran Guru, Penguatan Akhlak Peserta Didik

Pendidikan dalam agama Islam adalah tercapainya akhlak mulia, dalam mencapai akhlak mulia maka diperlukan peran seorang guru dalam melakukannya. Peneliti melihat peran guru dalam penguatan akhlak di MI Tasrihul Islam Gambut Kabupaten Banjar ini ketika melakukan praktek pengajar lapangan. Guru di MI Tasrihul Gambut begitu massif dan disiplin dalam membiasakan akhlak peserta didik. Sehingga peneliti melakukan kajian penelitian pada lokasi tersebut.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran guru dalam menguatkan akhlak peserta didik serta untuk mengetahui metode-metode yang digunakan guru dalam upaya peningkatan akhlak di MI Tasrihul Islam Gambut Kabupaten Banjar. Peneliti ingin melihat tentang pembinaan yang dilakukan baik secara materi ataupun perilaku, baik pendidikan dan pembinaan yang dilakukan di dalam kelas maupun di luar kelas.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Penelitian yang dilakukan di lingkungan tertentu dengan cara mendatangi tempat tersebut. Lokasi penelitian ini berada di sekolah MI Tasrihul Islam di Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif yaitu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang atau pelaku yang diamati. Subjek dalam penelitian adalah Guru di Sekolah MI Tasrihul Islam Gambut Kabupaten Banjar ada berjumlah 3 orang. Sedangkan objeknya adalah peran dalam menguatkan akhlak peserta didik. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Selanjutnya proses data dengan koleksi data, klasifikasi, editing, dan di analisis dengan sudut pandang teori yang ada.

Adapun hasil dari penelitian dari tahapan yang sudah disusun dan dilakukan menyatakan bahwa Peran Guru di MI Tasrihul Islam Gambut dalam meningkatkan pendidikan Agama Islam pada anak usia sekolah dasar adalah dengan memberikan pemahaman tentang akhlak dan agama Islam, pemahaman terhadap pentingnya menerapkan akhlak, dan memberikan arahan tentang mencontoh akhlak mulia yang di contohkan Rasulullah Saw. Adapun metode yang digunakan guru di MI Tasrihul Islam Gambut dalam menguatkan akhlak peserta didik agama Islam pada anak usia sekolah dasar yaitu dengan metode pembiasaan, keteladanan, memberi nasihat, dan pengawasan.

